

Restaurant scolaire

EXTENSION À MORLAIX (29)

98 m² - 218 000 € TTC - Livré en juillet 2010

Yannick Jegado Architecte

MAIRIE DE MORLAIX

La construction du restaurant de l'école Diwan à Morlaix, est l'occasion de requalifier les espaces extérieurs du site et d'affirmer le statut public d'un équipement situé au cœur d'un quartier pavillonnaire.

L'implantation du projet réoriente l'école le long de la limite sud de la parcelle et génère entre l'existant et le restaurant créé un lieu intermédiaire évolutif (aujourd'hui un préau et, à terme, une salle d'activité en contact direct avec l'école).

Au sol, le projet s'appuie sur une rampe en béton balayé qui s'étire le long de la pente naturelle du terrain. En couverture, trois pans de toiture prolongent la géométrie des pignons de l'existant en se creusant pour contourner un bouleau existant.

Le pin Douglas est le matériau principal utilisé à l'état naturel en structure (charpente et ossature bois) et en bardage extérieur (en massif et panneaux trois plis).

Le zinc et le polycarbonate sont employés pour l'enveloppe extérieure du bâtiment (en couverture en bardage).

L'AVIS DU JURY

La lumière semble s'imposer comme l'un des matériaux essentiels de cette réhabilitation exemplaire. La fluidité des espaces, la sobriété et la simplicité du parti architectural de cette extension laissent deviner un changement radical pour l'image préexistante de cette petite école. Bâtiment modeste par ses dimensions, mais « durable » du fait de son potentiel évolutif, ce projet résolument moderne est un bel exemple d'architecture, tout entière au bénéfice de la vitalité de la langue et de la culture bretonnes.

Photos : © Philippe Erard

